
ACUERDOS III CONSULTA PUBLICA 
 

 

1.4    INTERVENCION DE DIRECTORES DE LOS 5 COLEGIOS FOCALIZADOS POR EL 
CODISEC: 

 

• I.E. Los Inkas, directora Ivonne Leyhia Caro Laynes – Asistió la subdirectora Magaly 
Mayorga Guzman, en su representación. Se abstuvo de participar. 

 

• I.E. Jose de la Riva Agüero y Osma, directora Dora Silvana Díaz Saba 
La directora agradeció la invitación y el apoyo que se viene brindando de manera 
constante a sus alumnos de 3ero 4to y 5to de secundaria.  
 

Palabras del Presidente del CODISEC. Ya estan listas las computadoras para implementar 
el centro de cómputo que se realizará en enero y se estará realizando la coordinacion 
pronto. 
 

• I.E. Cesar Vallejo, director Américo Angel Maguiña Huamán  
El director inició su exposición agradeciendo el apoyo y las actividades que se vienen 
desarrollando el CODISEC con sus alumnos del turno mañana, pero solicita que se realicen 
actividades tambien con los alumnos del turno tarde. Gracias porque hemos reducido la 
violencia escolar, solicitan además que se realice mayor patrullaje en los alrededores de 
la institución. De la misma manera indicó que hay consumo de estupefacientes en los 
baños del colegio en horas de clase. 

  
Palabras del presidente del CODISEC. Se entregó un centro de cómputo, se entregó una 

malla Rachell para brindar sombra y protección a los alumnos, se coordinará para hacer 
nuevos trabajos en el colegio. 

 

• I.E. Santa teresa de Villa, directora Lidia Margarita Romero Ponte 
La directora indicó que se está trabajando con los estudiantes, no hay participacion activa 
de los padres de familia, tenemos conocimiento que la violencia, asi como casos de 
consumo de drogas lo cual se esta trabajando con el comité de convivencia y agradece al 
CODISEC porque se viene capacitando a los estudiante mediante una programación 
continua, solicitamos se siga apoyando en la seguridad al ingreso y la salida de los 
estudiantes, solicito que se pueda apoyar en la mejora de la presentación mediante el 
pintado de las paredes perimetrales, proporcionando pintura y materiales. 
 

Palabras del presidente del CODISEC. Se entregó un centro de cómputo, se va a coordinar 
con la directora y la Srta. Julissa Escalante de participacion vecinal para poder conseguir 
la pintura y los implementos para que los padres de familia se comprometan a poner su 
mano de obra. 

• I.E. Andrés Avelino Cáceres, directora Beatriz Veronica Campos Vargas 
La directora agradece la presencia permanente de los representantes de CODISEC y a la 
comisaria de mateo Pumacahua por la seguridad a la entrada y salida de los estudiantes, 
agradece el apoyo del trabajo que se esta realizando con las instituciones focalizadas, 



indicó que su infraestructura a sido declarada como inhabitable y se han tenido que 
trasladar a los alumnos de inicial y primaria por lo que se ha solicitado mediante un oficio 
a la municipalidad el apoyo en la demolición de las zonas afectadas.  
 

Palabras del presidente del CODISEC: Se brindará apoyo en la posible demolición de algunas 
zonas del colegio, la Srta. Julissa Escalante de participacion vecinal se comunicará con la 
directora para coordinar la reunion de la primera semana de octubre.  

 

 
 


